

Ángel Bello disputará el Campeonato de Canarias de Montaña con el Audi R8 LMS Ultra Evo

13/3/2024

El piloto tinerfeño estará en la Subida al Boquerón (Tenerife, 23 de marzo) con el objetivo de preparar la temporada regional de montaña, un certamen que arrancará en Gran Canaria en la jornada del 6 de abril. Ángel Bello, campeón de Canarias en 2011, también con Audi, aspira al título en su tercera temporada con el Audi R8 LMS Ultra Evo.

La temporada de montaña está a punto de arrancar. La próxima semana se celebra la Subida al Boquerón (Tenerife, 23 de marzo), que en su décima edición dará el pistoletazo de salida a las pruebas de esta modalidad. El equipo Ángel Bello Motorsport acudirá a esta rampa con su Audi R8 LMS Ultra Evo, y lo hace con un propósito: realizar los primeros kilómetros de cara al inicio del CCM.

El Campeonato de Canarias de Montaña comenzará unas semanas después en Gran Canaria (Subida de Moya, 6 de abril) y, a partir de ahí, recorrerá las islas de La Gomera, Lanzarote, Fuerteventura, La Palma, El Hierro y Tenerife.

Sin duda, el objetivo de Ángel Bello es luchar por el título en el regional de montaña, un escenario en el que ya levantó el trofeo de campeón en 2011, en aquella ocasión a los mandos de un icónico Audi A4 ST. Ahora, en su tercer año al volante de un flamante y potente Audi R8 LMS Ultra Evo con el que ya ha logrado varios triunfos, tratará de alcanzar su objetivo.

“El campeonato regional de montaña es nuestro gran objetivo para la presente temporada”, asegura el piloto de Audi Canarias. “Conocemos gran parte de los trazados y ahora estamos más adaptados al Audi R8 LMS Ultra Evo, por lo que sólo queda poner todo de nuestra parte para tratar de luchar por el título”, reconoce el tinerfeño. “No va a ser fácil, pelear por un certamen regional en Canarias nunca lo ha sido, pero creo que vamos a llegar bien preparados y con una mayor experiencia sobre el material con el que contamos”, apunta un Ángel Bello que ya tiene su mirada puesta en la inminente Subida al Boquerón: “es un escenario que nos va a encajar como un guante para comprobar que todo está en su sitio y, sobre todo, para entrar en calor”.

Para el equipo Ángel Bello Motorsport es un honor encarar este proyecto con una marca líder como Audi. La firma alemana, además de ser un referente en el sector Premium, se encuentra a la vanguardia de la técnica. Sin ir más lejos, sólo cabe echar un vistazo a la reciente victoria en el Dakar o a la efectividad, en el uso diario o en la competición, de su afamada tracción quattro.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.